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香港文匯報訊（記者 阿祖）《上海之夜》是徐
克、施南生1984年創立電影工作室時的首部作品，
在電影工作室成立40周年之際，4K修復版於5月
17日在康城國際電影節「康城經典」單元進行首
映。
首映禮在Salle Bunuel影廳隆重舉行，主角張艾嘉
闊別多年重返康城，作為電影代表出席映前見面儀
式。《上海之夜》自去年在導演徐克的監督下，啓
動了細緻的修復工作，除了更新畫面的調色，還有
全新的配音，讓觀眾們可從中感受影片的全新魅
力。是次修復和放映的目的，不僅僅為了慶祝影片
上映40周年，更希望讓更多的觀眾感受到香港電
影歷久不衰的吸引力，而影片即將於全球各地
陸續安排上映。

張艾嘉於當地時間5月17日親臨康城
放映，一身白衣白褲幹練的狀態，一
上台就獲得全場掌聲。她一上台
就先問觀眾：「有朋友們過往
看過《上海之夜》嗎？」
現場不少觀眾舉手，她
開 心 地 說 ： 「 嘩
喔！很高興再次
和 你 們 遇
見！」她
在映前

見面中，代表身兼監製及導演的徐克與監製施南生
向觀眾們轉達問候並表示：「1984年成立電影工作
室，目的是計劃拍攝當時電影工業市場常規以外的
類型電影，所以拍了第一部電影《上海之夜》。」
如今40年過去，這部電影的修復版將更加體現影片
中的浪漫和內涵。她感性地說，很感謝能夠看到這
部4K修復過的影片：「讓我回憶起當年與徐克導演
合作時的點點滴滴，這部電影不僅僅是一部作品，
更是一段珍貴的回憶。」她說，徐克請她一定要特
別提及已故的好友配樂大師黃霑： 「感謝他為這部
電影帶來的浪漫氛圍。」
放映過程，觀眾反應非常熱烈，片尾即掌聲不

斷，亮燈後，觀眾仍圍着她鼓掌久久不忍散場。張
艾嘉在離場時，有影迷拉着要簽名，其中不少人都
是第一次看《上海之夜》、剛剛「入坑」的新一代
影迷。

溫碧霞樂與國際影人交流
溫碧霞（Irene）日前飛到法國出席康城影展，宣

傳其主演的新片《謊島美人魚》，Irene穿上一襲白
色喱士露肩長裙現身紅地毯，散發高貴優雅氣質。
這次踏上康城影展紅地毯，Irene直言十分開心，她
表示：「這個地方好靚，感到好relax、好享受，又
可以睇到好多法國電影，同好多電影人交流，識了
很多新朋友，成個旅程都好難忘。」
Irene帶同電影《謊島美人魚》到康城影展，向不
同電影人推介這部新片，
Irene表示很久沒拍這類黑色
幽默愛情電影，當中亦包含
了親情和愛情，講述女
人和男人之間的年齡
反差，亦有生離
死別，希望令
觀 眾 動
容。

香港文匯報訊（記者 達
里）因「安心事件」經歷
人生低潮的許志安，經深
刻反省後才正式復出樂
壇，黎芷珊主持的《芷珊
約您》日前直擊安仔澳門
站的巡迴演唱會，與對方促
膝長談，安仔親自剖白如何走

出人生困境。
2019年安仔因「安心事件」需要暫停所有演藝

工作，直到2022年才正式復出，他坦承事件對他
的人生和事業造成極大影響，足足花了3年時間才
能面對自己，他說：「曾經一度收埋自己，甚少
回覆電話，不再期望事業會有將來，當刻我的人
生最痛苦、最黑暗，連看事物都沒有任何顏
色。」安仔能夠走出陰霾、勇敢面對自己的錯
失，最感激是太太鄭秀文（Sammi）的鼓勵、陪伴
和寬恕，他緊握拳頭肉緊地說：「我自己沒有勇
氣的話，真的對不起愛我的人，一個男人要在家
庭中勇敢地面對所有事才是核心。」安仔重提當
年自評是個「壞咗嘅人」，說：「畀個機會我，
壞了會做返好。」在自我療癒期間，安仔靠閱讀
去紓緩心境，還重拾鋼琴和結他彈奏去練歌，他
表示這段時間對他來說是最無價的。
經歷過低潮後，安仔覺得視野比以前寬闊，待
人處事有了不同角度，最重要的是Sammi也覺得
他變得成熟。安仔稱Sammi一直有鼓勵他復出，
連演唱會歌單都給他很多意見。安仔有點哽咽地
說：「Sammi很關心我內心感受，我們聊了很多，
現在我也學懂聆聽別人，可能以前沒有聆聽得太
多，會覺得Sammi搞得掂。」安仔直認「安心事
件」的傷疤會跟住他一世，成為提示他做人的方
向。節目希望安仔留下給10年後自己的說話，他
表示會跟自己說：「其實你好幸福，以前唔
知。」安仔表示繼續會在演藝事業上拚命，為家
庭花百分之二千努力，形容是他一生的使命。

香港文匯報訊（記者 陳藝、葉衛青） 促進國
際文化交流，提升女性智慧魅力。第25屆全球中華
小姐全球總決賽於昨日在深圳舉行。全球中華小姐大賽
創立於1998年，至今已有26個年頭。和其他選美賽事不同
的是，全球中華小姐大賽旨在推崇中華文化，且會將每屆比賽
中籌集的善款均用於當地的公益項目服務，追求「美麗、公益、
慈善」。
此次總決賽中，前亞姐王瑋特別出席並擔任評委，她
表示，自己非常高興能夠見證新一屆中華小姐的誕生。
此次來到深圳，王瑋的心情也相當激動，隨着香港特區
政府和各演藝公司的推動，作為香港藝人有更多機會參
與到內地的演藝活動。王瑋還稱讚內地歌唱綜藝節目
《歌手2024》的火熱，兼有歌手身份的她亦希望未來有
更多演唱的機會，她說：「其實一個好嘅歌手都希望有
一個好嘅舞台。」她建議年輕人珍惜自己的天賦，更要
先攞好自己實力，長久堅持熱愛，始終你會讓人看到。
2018亞洲小姐冠軍、亞視《夢之聲》歌唱比賽亞軍梁
雪瑤和《夢之聲》歌唱比賽冠軍黃千如亦有到場支持活
動。
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《上海之夜》40周年修復版康城首映

張艾嘉：不僅是作品更是珍貴回憶
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◆溫碧霞穿上白
色喱士露肩長

裙 現 身 紅
地毯。

◆許志安接受黎芷珊
訪問。

◆受訪時，
許志安全程
戴上婚戒。

◆梁雪瑤
(右)和黃千如
亦有到場支持。

◆◆王瑋王瑋((左左))和浚昇影業有限公司和浚昇影業有限公司
董事長黃展億合影董事長黃展億合影。。

此次星企劃賬號發布的信息顯示，劉德華化身主持人的節目
名為《我同你「港」》，於5月20日始正式上線，並在抖

音官方品台和劉德華抖音賬號同步播出，播放頻率為每周更新
三集。
已公布的宣傳片顯示，劉德華在節目中化身為主持人，坐在

雙層巴士的頂層車尾「開港」，「每個人心中都有一個香港，
很多人以為香港就是去紅館看個演唱會，然後去太平山頂拍個
夜景，然後去銅鑼灣shopping，當然香港有一部分，也在音樂
與電影裏……我想把香港的故事講給更多人聽……」
在劉德華抖音賬號發布的另一條宣傳視頻中，劉德華坐在頗

具港風的劇場中說：「這一次我有很多關於音樂、關於電影、
關於香港的故事，讓我慢慢給你講……」

獲內地網友高度關注
雖然相關節目還未正式發布，但上述宣傳片已得到諸多內地

網友和自媒體的高度關注。有網友在抖音官方頻道的該條視頻
下留言稱「港風港男友什麼樣的魅力呢？期待期待」，也有網

民表示，十分期待相
關節目介紹香港的文化，以便
下次來港時去打卡留念。類似評論不勝
枚舉，其中劉德華賬號下相關評論已超過2.6萬
條。
除了網友熱情評論之外，很多自媒體博主也紛紛轉發相

關信息，甚至將抖音獨家發布的視頻及消息，跨平台轉至微博
或小紅書等社交平台。

祖兒炎明熹亮相節目
根據已公布的信息顯示，《我同你「港」》節目已有六集製
作完成待播，分別為「藏在時間裏的音樂」、「我在舞台中央
等你」、「音樂，行走的樂園」、「乘着光影重逢」、「你好
電影人」、「你好香港」，以及大量拍攝片花。而炎明熹（Gi-
gi）、容祖兒、孫陽、許鞍華、鄭保瑞、劉偉強等香港文藝界人
士也將陸續出現在相關節目之中。

《我同你「港」》
520開播

劉德華化身主持劉德華化身主持香港文匯報訊 繼香港旅遊

發展局（旅發局）全力協助

《因為是朋友呀2》、《嘉

人自友約》及《小姐不熙

娣》等內地及台灣綜藝節目

來港拍攝外景推介香港文

旅，天王劉德華也突然親自

下場。據抖音星企劃賬號發

布的信息顯示，劉德華將攜手

一眾香港文藝界人士，一起去

探尋歲月塵封下的港樂、港影和

港風，重溫初心，整裝待發，把他

內心的所思所想，「港」給大家聽。

雖然相關影片要到5月20日才開始上

映，但相關預告片已引起內地諸多網友和

自媒體的關注。

◆劉嘉玲主持
的節目《嘉人
自友約》邀請
了好友一起走
訪香港大街小
巷。

◆◆劉德華首檔抖劉德華首檔抖
音系列作品音系列作品《《我我
同你同你「「港港」》」》將將
於於 55 月月 2020 日 開日 開
播播。。

◆劉德華到海
洋公園親親海
豚。網絡截圖

◆節目中，容
祖兒學劉德華
扮其《神鵰俠
侶 》 經 典 角
色。網絡截圖

◆◆炎明熹與劉德華合唱

炎明熹與劉德華合唱。。

◆預告片中，見
劉德華坐上電車
遊走港島。

網絡截圖


